

広報 水田っ子

水田校区コミュニティ協議会広報委員会 〒833-0034 福岡県筑後市下北島 150-1 水田コミュニティセンター内
TEL/FAX : 0942-27-7186
✉ : mizutakouku@kfy.biglobe.ne.jp

笑顔あふれる住みよいまちづくり
2017/7月号 Vol. 64 2017/7/14 発行

このたびの九州北部豪雨により、被害に遭われた皆様に謹んでお見舞いを申し上げます。今なお避難されている皆様、復旧作業に従事されている皆様の安全と一日も早い復旧をお祈り申し上げます。

水田校区コミュニティ協議会の活動事例発表（まちづくり講演会）

事務局長 木本吉彦

「まちづくり講演会で発表しました」

6月22日（木）、サザンクス筑後において、まちづくり講演会が開催されました。

この講演会の中で、水田校区コミュニティ協議会の活動について発表をしました。持ち時間15分から20分の中で、一杯発表しました。その内容について簡単に報告します。

まず、人口、歴史的な建造物、また、伝統行事などで、水田校区の紹介をしました。次に、子育てサロンやいきいきサロンなど現在取り組んでいる活動についてスライドを使い具体的に発表しました。続いて、協議会が発足して7年の活動をとおして、良かったことなどについて、報告をしました。

最後に、コミュニティ協議会の今後の目標（夢）として、「コミュニティバス運行の検討」「観光スポットにおける「おもてなし」の展開」「高齢者を支える取組み」について、力を込めて発表しました。

「コミュニティバス運行の検討」を始めました

まちづくり講演会で発表したとおり、コミュニティ協議会では、コミュニティバスを運行させようと検討を始めました。まずは、コミュニティ協議会三役で具体的な検討事項を整理します。運航開始は来年度を目標としています。今後、検討経過などについては、校区のみなさんへ、随時お知らせします。また、アンケートなどでみなさんの意見を求めることもありますので、その際は、ご協力をお願いします。



《水田校区子どもドッジビー大会》

青少年健全育成部会 部会長 靄野太郎

平成29年6月11日（日）水田小学校体育館に於いて、エンジョイ広場「校区子どもドッジビー大会」を開催しました。子ども129名の参加があり、役員のみなさん、保護者のみなさんの御協力のもと、とても充実した大会となりました。

各行政区でA・Bパートに分かれて総当たり戦を行い、決勝戦、3位決定戦を行い、どのチームも元気に熱戦が繰り広げられました。

大会目的の交流、またスポーツをすることの楽しさ、大切さ、その中で団体競技をする上でのチームワークの大事さを肌で感じて今後活かしてほしいと思います。

朝早くからご準備いただいた役員、保護者の皆さんありがとうございました。

また、今後も楽しい事業を予定しておりますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

